

schnell • günstig • poelfing-brunn.online
Anschlussklärung - PRIVAT
HAUSANSCHLUSS

Die Marktgemeinde Pölfing-Brunn verlegt ein Glasfasernetz für die Nutzung von Lichtwellenleitern. Sie hätten die Möglichkeit, dass bereits Ihr Hausanschluss mit errichtet wird.

Im Gemeindegebiet Pölfing-Brunn gilt nachstehende Regelung:

Bei Unterfertigung der Anschlussklärung wird bis zu Ihrer Grundstücksgrenze der Aushub mit den Leerverrohrungen hergestellt, ohne dass Ihnen Kosten entstehen.

Die Grabungsarbeiten von der Grundstücksgrenze bis zum Haus mit der Mauerdurchführung müssen Sie auf Ihre Kosten durchführen lassen. Des Weiteren stellt die Gemeinde einen Monteur für die ordnungsgemäße Verlegung (ohne Mauerdurchbohrung und ohne Montage der Mauerdurchführung) mit den Rohrmaterialien bis Innenkante Haus bei. Die Lichtwellenleiter werden anschließend terminlich gemeinsam mit anderen Haushalten eingeblasen. Voraussetzung für den Bau einer Leerverrohrung beziehungsweise die Herstellung einer Glasfaserleitung durch die Marktgemeinde ist eine 24-monatige Bindung an einen Internetanbieter, welcher diese Dienstleistung über das Gemeindefiber anbietet.

Ich, als Hauseigentümer, wünsche einen Glasfaseranschluss zu den oben genannten Bedingungen.

Name: _____

Adresse: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

Anmerkungen des Antragstellers: _____

Datum: _____ **Unterschrift:** _____



schnell • günstig • poelfing-brunn.online